
Antrag: Fahrradstraße 
 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die Straßen „Am Winterhafen“ 

(Nordabschnitt – ab Gelände Bauhof bis Kreuzungsbereich Seilerweg) und die Straße 

„Seilerweg“ (vom Sportplatz bis zur Rothehornspitze) als Fahrradstraße einzurichten ist (siehe 

Anlage). Des Weiteren sollen beim Befahren der Straßen Hinweisschilder errichtet werden, 

dass Kraftfahrzeuge nur in den gekennzeichneten Flächen parken dürfen.  

 
 
Begründung: 
 
Die Straßen „Seilerweg“ und „Am Winterhafen“ sind stark frequentierte Routen für 

Fahrradfahrer. Besonders im Frühling und im Sommer nutzen diese Straßenabschnitte viele 

Familien. Deshalb kommt es auch ab und zu vor, dass Kinder immer wieder von den Straßen 

abkommen, um den Autofahrern Platz zu machen. Auch einzelne KFZ-Teilnehmer halten sich 

nicht an die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit.  

 

Des Weiteren parken an manchen Tagen Autofahrer auf den Grünflächen neben der Straße. 

Sie halten sich nicht an die vorgegebenen und gekennzeichneten Stellflächen. Deshalb kommt 

es auch vor, dass einige Grünbereiche beschädigt werden.  

Durch die Errichtung einer Fahrradstraße in diesem Bereich würde die Mobilitätsstadt 

Magdeburg weiter an Attraktivität dazugewinnen. Die Sicherheit, besonders bei unseren 

kleinen Einwohner, würde sich dadurch ebenfalls erhöhen. 
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Anlage 

 


